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■ 会 長 報 告          山田 壽久君 

皆さんこんにちは 

先週は早朝例会で

したので、２週間ぶ

りの例会となりま

す。 

ここのところ 

秋雨前線の影響で

雨の日が多くて、なかなか気持ちの晴れない日が

続いております。もうじき快晴の秋空がやって

くると思いますので、それまで体調管理には十分

ご注意いただきたいと思います。 

 さて今月１０月は、経済と地域社会の発展月間

という事ですので、社会奉仕委員会の担当になり

ます。再来週の２１日にはガバナー補佐訪問が予定

されております。来年のＩＭに向けての実行委員会

から具体的な計画内容が発表されると思います

ので、よろしくお願いいたします。 

 今週は、「田中角栄１００の言葉」の中から、彼が

大蔵大臣就任時の演説を紹介します。彼はエリート

官僚たちの前で「私が田中角栄だ。尋常小学校

高等科卒業である。諸君は日本中の秀才であり、

財政金融の専門家ぞろいだ。私は素人だが、トゲ

の多い門松をたくさんくぐってきて、いささか仕事

のコツを知っている。」と言い、次に「出来ること

はやる。出来ないことはやらない。しかし、すべて

の責任はこのワシが負う。以上！」。 こうして

エリート官僚たちは、肌あいの違う新しい大臣の

言葉に興味を持ち、いつしか心酔するようになった

そうです。日本が大きく成長を遂げていく時代の

名場面であったようです。 

 部下を上手くコントロールするコツがあるよう

に思います。私も少しでも近づけたらと思ってお

ります。 

■ 理 事 会 報 告        渡邊 博文君 

・11・12 月プログラムは承認されました。 

・地区大会について、11 月 20 日（日）にグラン

シップで行われます。参加者は13名予定です。 

・年忘れ夜間例会について、12 月 26 日（月）に

ホテルオーレで行われる事が承認されました。 

・財団補助金事業について、10 月 22 日（土）に

華笑園で『コスモス畑でお話し会』が行われる

事が承認されました。当日はＭＵになります。 

・ＩＭ実行委員会経過報告について、現在 2016-

2017 年度インターシティーミーティングの

チラシが出来上がり、10 月 18 日よりガバナー 

補佐訪問に同行し各クラブにお願いにいきます。 

 

■ 幹 事 報 告          渡邊 博文君 

・第２６２０地区より 
経済と地域社会の発展月間 リソースのご案内 
が届きました。 
2016 年 10 月のロータリーレートは、1 ドル＝ 
102円です。（参照）9月ロータリーレート：102円 
英字版ロータリアンが届きました。 

 

■ 出 席 報 告            藪﨑 茂君 

本日のホームクラブ

出席者 
前回の補正出席者 

36／46 78.26％ 41／46 89.13％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○伊藤彰君 ○植田君 ○梅島君 ○漆畑君 

○川口君 ○多々良君 ○䬣井君 ○富澤賢君 

○中村君 
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 (２)メークアップ者  

玉木 末雄君（焼津南・榛南） 桑原 茂君（焼津南） 

森竹 正晃君（焼津南） 梅島 純夫君（焼津南・静岡東） 

飯田 敏之君（静岡北） 中山 恵喜君（静岡北） 

富澤 賢一君（静岡南） 

■ スマイル B O X          藪﨑 茂君 

・誕生日プレゼントありがとうございます。48 才 
とし男！バリバリ頑張ります！  杉浦 聡君 

・誕生日プレゼントありがとうございます。1960 年 
生まれ 56 才になりました。    樽井 勉君 

・誕生日プレゼントありがとうございます。 
玉木 末雄君 

・結婚記念日プレゼントありがとうございます。 
丁度本日7日、多分44回目になるかと思います。 

小池 吉久君 

スマイル累計額  １４２，０００円 

■ 会 員 卓 話                   

 

 

 

 小山 明良君 

 

 

 

「今、気になっている事」 

 私は昨年父を亡くしました。今まで父が行って

いた神社仏閣の各総代の役割が全て私に回って

きて担当しておりますが、今更ながら父が９４歳

の高齢までよくやってきたものだとびっくりし

ております。 

 飽波神社では、年末年始の行事で３１日の夜

寒い中、初詣の人に徹夜で奉仕していました。

毎月１日には月次祭があり、今年のような大祭り

には準備や、片づけはむろんの事、紋付袴の正装

で式典を執り行う等本当にいろいろな行事を

行ってきました。 

 菩提寺の岳叟寺の関係ではいろいろな行事を

中心になって執り行うのはむろんのこと本山研修

にもよく参加をしておりました。 

 今日はたまたま私が、昨日まで２泊３日で本山

研修に行ってきましたのでそのお話しさせてい

ただきます。 

 檀信徒本山研修が今年は横浜市鶴見区にある

大本山総持寺で静岡県から２７０名の参加のもと

開かれました。宗名は曹洞宗で、八百年前の鎌倉

時代に道元禅師が中国より日本に伝え基礎を築き、

４代目けい山禅師が各地に広められ、永平寺と

総持寺の両大本山があります。本尊はお釈迦様で、

仏道の実践は座禅に求めています。具体的にどん

なことをしたかというと、まず食事は薬膳料理で

昼、夜、朝と食事の前に手を合わせ、お祈りをし

食事作法に従い静かに食べました。 

 夜は１８時３０分に座禅をし、２１時に消灯で

すが、寝るところは、大講堂の為一晩中眠れない

状態でした。そして朝は３時ごろ起き、４時から

は又座禅です。 

 高齢の父が同じようなことをしてきたかと

思うと、本当にびっくりです。座右の銘として

「命あるかぎりは、命一杯に生きて行かんと、今

朝の筆持つ」書が好きだった父が、３０年間こんな

気持ちで１日１頁毎日般若信教を書いていたか

と思うと本当に頭が下がります。 

 命一杯に生きる、こんな心境だから時間を大切

にし、他人から何かを頼まれた時にもすぐに対応

していました。今やれることを毎日一生懸命生き

ていたように思います。 

 私も父と同じようには出来ませんが、父を見習い、

いろいろなことに精一杯取り組んでいきたいと

思います。 

 

 

 

  

 松浦 正秋君 

 

 

 

「最近、気になっている事」 
 身近なことでは、三男が浪人中ですので、年明け

の入試が一番気になることです。 
こればかりは、周りがとやかく言っても何ともな

りませんので本人の頑張りに期待するだけです。

朝７時半に家を出て、夜１０時過ぎに帰ってくる

予備校生活をしています。二男と同じ名古屋大学

を希望していますが希望が叶うよう祈っていま

す。 
 先月末日で４年間務めた、教育委員を退任しま

した。本当に貴重な経験が出来ました。教育長が

定期的に学校訪問を行います。教育委員もそれに

同行して、各学校の訪ね、授業の様子を見たり、

校長先生との懇談をします。その中で気になった
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ことの一つに少子化があります。朝比奈第一小や

西北小などは本当に児童の人数が減り、近い将来

複数の学年が一つのクラスとなる、複式学級にな

りそうです。校長は児童一人ひとりをよく見られて

手厚い指導ができると言います。また、人間関係

が固定化してしまう弊害などを言っていました。

一方では、駅周辺では、マンション建築で人口が

増え、青島小、青島東小などは児童が増え、教室

が足りなくなるかもなどの課題があります。市内

においても地域間の問題がいろいろ発生してい

る現状を感じました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

例会日 クラブ行事 摘要 

10/14(金)

第 1200 回

社会奉仕委員会 

担当 
 

10/21(金)

第 1201 回
ＩＭ実行委員会  

10/28(金)

第 1202 回
早朝例会  

11/4（金） 

第 1203 回

財団・米山委員会 

担当 
理事会 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(担当／鈴木寿君) 

10 月のお祝い 
おめでとうございます！ 


